
5 Pièces

158 m²

Réf. V0006CF

1 039 500 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à vendre (33950)
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Découvrez cette charmante villa située au pied du phare du Cap-Ferret,

présentée  par  l'agence John Taylor.Avec une surface  habitable  de  90

m², cette propriété élégante dispose de quatre chambres et d'un salon

lumineux donnant sur une belle terrasse de 70 m².Nichée au sein d'une

copropriété  exclusive  de  22  lots,  cette  résidence  bénéficie  d'un

emplacement privilégié, à seulement 150 mètres de la célèbre plage de

la Conche et à 200 mètres du marché du Cap-Ferret, réputé pour ses

produits  locaux  et  son  ambiance  animée.C'est  une  occasion  rare

offrant un potentiel de location exceptionnel, conçue ...

Discover this charming villa at the foot of the Cap-Ferret lighthouse, offered by John

Taylor  agency.With  a  living  area  of  90  m²,  this  elegant  property  offers  four

bedrooms  and  a  bright  living  room  opening  onto  a  beautiful  terrace  of  70

m².Nestled  within  an  exclusive  condominium of  22  lots,  this  privileged  location  is

just 150 meters from the renowned beach of La Conche, and 200 meters from the

Cap-Ferret  market,  known for  its  local  products  and  lively  atmosphere.A  rare  find

offering  exceptional  rental  profitability,  designed  for  living  in  the  heart  of  Ferret,

year-round or for vacation.
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